

Azimut Construction mit erstem Potain MCT 275



Der Potain MCT 275 bei einem Wohnbauprojekt in Aserbaidshan.

Mit der Lieferung des ersten Topless-Krans MCT 275 nach Aserbaidshan baut Potain seinen guten Ruf für Bauleistungen in Zentralasien weiter aus. Diese neue Einheit wird von Azimut Construction im eigenen Residence-Projekt genutzt, das bis Ende 2024 fertiggestellt werden soll.

Der MCT 275 wurde mit einer anfänglichen Hakenhöhe von 40 Metern errichtet und wird schlussendlich eine Höhe von 101 Metern erreichen. Azimut Construction kaufte den Kran vom aserbaidshanischen Potain-Händler AS Texnika, der Azimut Construction vor einigen Jahren auch seinen ersten Potain-Kran, den MC 235C, verkaufte. Der MCT 275 wurde aufgrund seines Topless-Designs ausgewählt, das eine schnellere Montage und stärkere Hubkräfte ermöglicht.

„Wir waren von der Leistung des MC 235C bereits sehr angetan und noch dazu sehr zufrieden mit dem Potain-Kundendienst, so dass wir uns auch bei dem neuen Projekt wieder für einen Potain-Turmdrehkran entschieden haben“, sagte Kenan Orujlu, Eigentümer von Azimut Construction.

Der Potain MCT 275 bietet starke Tragfähigkeitstabellen und eine schnelle Einrichtung. Es gibt ihn in der 10- und 12-Tonnen Tragfähigkeitsklasse. Für beide Versionen stehen bis zu 70 m lange Ausleger zur Verfügung, wodurch entsprechend große Flächen abgedeckt werden können. Die 10-Tonnen-Version hebt bei Arbeiten mit vollem Ausleger bis zu 2,3 Tonnen Spitzenlast, während die 12-Tonnen-Version bei gleichem Ausleger über eine Spitzenlast von 2,2 Tonnen verfügt.



Der Potain MCT 275 mit 70 Meter-Ausleger.